

HOLY SEE PRESS OFFICE
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE



BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIEGE
PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS

BOLLETTINO

SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE

N. ref

Lunes 06.05.2019

Viaje apostólico del Papa Francisco a Bulgaria y Macedonia del Norte (5-7 de mayo de 2019) Visita privada al Centro de Refugiados Vrazhdebna

Esta mañana, después de dejar la Nunciatura Apostólica, el Santo Padre Francisco fue al Centro de Refugiados de Vrazhdebna en las afueras de Sofía.

A su llegada, a las 8.25 (7.25 hora de Roma), el Papa fue recibido por el Director del Centro y el Director de Caritas en la entrada principal de la estructura. Luego fue al refectorio, donde se encontraban unas 50 personas entre padres e hijos. Los niños del Centro provienen de Siria e Irak.

Después del breve saludo de un voluntario, una canción y el regalo de los dibujos de los niños al Papa, el Santo Padre saludó a las familias acogidas en el Centro y les dirigió algunas palabras. Luego dio su bendición y se despidió, trasladándose en automóvil al Aeropuerto Internacional de Sofía para ir a Plovdiv.

Siguen las palabras del Santo Padre en el Centro de Refugiados de Vrazhdebna:

Palabras del Santo Padre

Muchas gracias por vuestro recibimiento. Gracias a los niños por su canción tan bonita. Los niños alegran vuestro camino. Vuestro camino no siempre es hermoso ... Y luego está el dolor de dejar la patria e intentar incorporarse a otra patria ... Hay siempre esperanza ... Hoy, el mundo de los migrantes y los refugiados es de alguna manera una cruz, una cruz de la humanidad, y la cruz que sufre tanta gente ... Os doy las gracias a vosotros, a vuestra buena voluntad y os deseo lo mejor a vosotros y a vuestros compatriotas que habéis dejado en vuestro país de origen. Que Dios os bendiga y rezad por mí.